

**Question et réponse #4**  
**Appel de propositions – Répertoire d'œuvres d'art présélectionnées**  
**10182125**  
**Question and Answer #4**  
**Call for Proposals – Pre-Qualified Artwork Inventory**

Note : Les questions sont fournies dans la langue utilisée par l'artiste/entreprise. Les réponses sont fournies dans les deux langues officielles.

Note: Questions are provided in the language used by the artist/firm. Answers are provided in both official languages.

**Question 4: Is this a call that reoccurs on an annual basis?**

Réponse #4 : Cet appel de propositions pour un répertoire d'œuvres d'art présélectionnées est le premier à Patrimoine canadien. Ce répertoire restera en vigueur pour une période de deux (2) ans avec la possibilité d'une prolongation d'un an. La récurrence annuelle de l'appel de propositions n'a pas encore été établie.

Answer #4: This is Canadian Heritage's first Call for Proposals for a Pre-Qualified Artwork Inventory. The inventory will remain active for a period of two (2) years with the possibility of a one-year extension. The annual occurrence of the Call for Proposals has not yet been established.